

The beginning...

Ein Anfang (Kapi 31 online)

Von PhibrizoAlexiel

Kapitel 2: Kennenlernen - Part 1

The beginning... von PhibrizoAlexiel und wicked_game

Titel: The beginning

Arbeitstitel: *nach oben deut*

Teil: 2/???

Autor: Sarah & Lisa

Email: Silvertipsgun@gmx.de

Fandom: Dir en grey, bzw. eher La;Sadie's^^

Pairings: as ever^^

Warnung: sap, shonen-ai, lime, später lemon^^°, sad, aber auch ein halbes rape joah...
dat wars^^

Kommentar: Naja... nachdem ich und Ira angefangen haben RPGs zu spielen. Hab ich mir gedacht verfrachte ich die alle mal in ffs und poste sie. Wir haben schon mehrere angefangen und auch schon sehr viele beendet (Also RPGs)... Da wir das hier ohnehin im ff-stil geschrieben haben liegt es sehr an euch, wie schnell und ob überhaupt ich den nächsten part verbesser und hochlade.

Disclaimer: Gehört nix uns, noch nich mal Kimiko^^°. Diru gehören sich selbst und uns nur die Idee die story zu schreiben..^.^v (Und mir PhibrizoAlexiel gehört noch das Gedicht... wir hoffen es gefällt...)

~~~~

Ein Anfang

Ist immer schwer...

Schwer zu ertragen...

Schwer zu beginnen...

Noch schwerer ist es...

Ganz von vorne...

Einen Neuanfang zu starten...

Wie wird es anfangen?  
Wie wird es enden?

Wird es Glück bringen?  
Oder Leid?

Man muss es versuchen...  
Hoffnungsvoll...

Denn dann ist es, das...  
Was es sein soll...

Ein Anfang

~~~~~

Seufzend spielte Kaoru auf seiner Gitarre herum, sah immer wieder auf die Uhr: „Ob da noch jemand kommt?“ Sein bester Freund zuckte lediglich die Schultern: „Gute frage... du hättest deine Telefonnummer angeben sollen...“ Grinste ihn damit breit an.

„Jaja...“, grummelte der Ältere leise: „Man kann ja auch nicht an alles denken...“ Er wollte noch etwas sagen, als er von einem zögerlichen Klopfen unterbrochen wurde. Und er blickte neugierig zu Tür, die gerade von einem recht femininen, zierlichen Wesen geöffnet wurde, das mit einem schüchternen ‚Ohayou‘ den Kopf hineinstreckte. Kaoru lächelte erfreut, während sein bester Freund den Neuzugang nur neugierig ansah: „Ohayou...bist du wegen der band hier?“

Verlegen lächelte der, ziemlich jung wirkende, Angesprochene und verbeugte sich: „Hai... ich bin Schlagzeuger...“

Der eindeutig Älteste zog eine Augenbraue hoch: „Ah...ja...“ Er musterte den Jungen von oben bis unten: „Komm doch erst mal rein.“ Und er lächelte leicht als der Junge der Aufforderung folgte, räusperte sich leicht: „Ähm...sei mir nicht böse, aber...“ Er dropte leicht: „... du...siehst nicht so aus als ob... naja, sorry, aber.... DU kannst Schlagzeug spielen?“

Leicht errötete der Drummer, nickte dann aber: „Ja... schon...“ Er deutete auf das Schlagzeug welches in einer Ecke stand: „Soll ich???“ Er zögerte: „Und was?“ und was?

Kaoru zuckte die Achseln: „Klar, mach...“ Er lächelte leicht: „Schaden kann es ja nichts...“ Ein zwinkern: „Und was, was du willst... ne Improvisation wäre gut.“ Lehnte sich damit zurück.

„Ok...“, nickte der Junge, setzte sich damit an die Drums, holte ein paar abgenutzte Schlagstöcke aus seiner Tasche, gab sich selbst einen Takt vor, bevor er kraftvoll loslegte.

Und Kaoru konnte, ebenso wie sein bester Freund nicht anders, als den Chibi ob dieser Power mit offenem Mund anzustarren. Schließlich nach einiger Zeit unterbrach er ihn: „Hey...HEY... schon gut...alles klar...“ Er lächelte sanft: „Ich bin kaoru, das hier...“ Er legte dem Rotschopf einen Arm um die Schultern: „Ist Daisuke...oder eben die...und wer bist du?“

Im vollkommenen Gegensatz zu der Kraft die er eben gezeigt hatte wurde der Junge wieder unsicher, meinte leise: „Ich bin Shinya...“

Der ältere Gitarrist nickte: „Aha... also shinya...“ Er sah zu dem Rothaarigen „Die? Was meinst du?“, brachte diesen dazu nun endlich seinen Mund zuzuklappen, den Älteren ungläubig anzustarren: „Die frage war jetzt nicht ernst gemeint, oder? Das war geil... und er kann nur besser werden...“

Dank dieser Worte errötete Shinya abermals, blickte zu Boden, und wartete trotz des Lobes einfach ab, rechnete er doch dennoch nicht wirklich damit dass sie ihn willkommen heißen würden. Eine Sorge die Kaoru aber schon bald mit einem zufriedenen: „Das wollt ich hören... also, wenn du willst... bist du dabei...“ Damit brachte er den Schlagzeuger dazu überrascht aufzusehen, sich dann tief zu verbeugen: „Arigatou gozaimashita!!!“

Aber der Ältere winkte einfach ab: „Hey...nicht so förmlich...“ Er zwinkerte amüsiert: „Sag kao, ja?“ Und Shinya lächelte einfach nur noch und sagte leise: „Hai... Danke, Kao...“

In diesem Moment klopfte es abermals an der Tür und ein weiterer junger Mann trat ein: „Hi...bin ich hier richtig, wegen der Band?“ Kaoru sah kurz verwirrt auf, lächelte dann aber dann und nickte: „Ja... und du bist?“

Der Andere verbeugte sich leicht: „Kisaki... Bass...“ Er sah sich mit einem ‚Oder ist einer von euch bereits einer?‘ um, hatte doch auf dem Plakat nur etwas von zwei bisherigen Member... Gitarristen um genau zu sein, gestanden.

Doch Kaoru verneinte: „Nop...bisher nur Drums...“ Er deutete auf Shinya. Grinste dann leicht: „Und halt zwei Gitarren...“ Dann zeigte er auf einen in einer Ecke stehenden Bass: „Dann zeig mal was du kannst... ne Impro?“

Der Bassist nickte: „Hai...“ Nahm damit den Bass auf und spielte ein recht gute, wenn auch einfache Melodie. (1)

Der ältere Gitarrist nickte leicht. Sah dann fragend zu seinem besten Freund: „Die?“, dann zu dem Schlagzeuger: „Shinya?“ Die beide nur mit einem ‚In Ordnung‘ nickten.

Kaoru grinste: „Also...beschlossene Sache...willkommen...“ Er hielt Kisaki die Hand hin die jener annahm und schüttelte: „Übrigens, ich bin Kaoru...“ Er deutete auf den Jüngsten: „Das ist Shinya.“ Zeigte dann zu dem Rotschopf: „Und dass ist...“ Wurde von selbigem unterbrochen, der amüsiert die Hand hob: „Das kann ich schon selbst Kao... ich bin Daisuke... nenn mich Die.“

Kisaki wollte gerade etwas sagen, als er von der dem knallen der Tür unterbrochen wurde, die gerade von einem jungen Blondschoopf aufgerissen wurde: „Oi...“ Der junge Mann sah sich um: „Bandprobe, richtig?“ Ließ abermals den Blick wandern: „Schon ein Sänger da?“

Kommentar der Autoren:

So... nach Jahrhunderten des Wartens ist endlich der erste richtige Part, soll heißen nach Prolog da... wir hoffen er gefällt euch^^ *zwinker* Und ich weiß, ich bin ein faules etwas *in ecke stell und schäm* hoffe es gefällt euch trotzdem und wir sind dankbar für jeden Kommi^^.

tief Luft hol BEWERBT EUCH IN UNSEREM ZIRKEL!!!

Ja... also in dem Part war ich: Die, Shinya, Kisaki... wicked_game hingegen war: Kyo und Kaoru

Ya mata ne Phibby-chan & wicked_game

(1) Jeder der jetzt meckert, dass Kisaki ein fabelhafter Bassist wäre... *seufz* er ist nicht schlecht... bestimmt nicht... aber seine Künste sind eher einseitig, denn einfallsreich...